

décrets fut aussi lue et leur contenu expliqué en français. Alors S. G. Mgr l'Archevêque conduisit l'élu à son trône.

Après l'intronisation, S. G. Mgr Pascal célébra une messe pontificale à laquelle assistaient Mgr l'Archevêque, Mgr Legal, o. m. i., évêque de St-Albert; le R. P. Dœrfler, o. s. b., prieur du monastère de Muenster; le R. P. Leduc, o. m. i., v. g., de St-Albert; le R. P. Husson, o. m. i., procureur des missions de l'Athabaska; le R. P. Bernier, c. r. i. c., curé de Végreville et M. l'abbé Poitras, de St-Boniface.

A l'évangile le R. P. Lacoste souhaita la bienvenue en français à Nos Seigneurs et aux membres du clergé présents.

A l'issue de la messe, une adresse française et une adresse anglaise furent présentées à S. G. Mgr Pascal, qui y répondit dans les deux langues. La cérémonie se termina par le Te Deum.

Le soir, il y eut sermon et bénédiction du Saint Sacrement. Mgr l'Archevêque prêcha en anglais sur l'autorité de l'Eglise.

Le lendemain, lundi, le métropolitain de St-Boniface et ses suffragants de St-Albert et de Prince-Albert profitèrent de leur rencontre pour traiter certaines questions en vue du prochain concile plénier.

A son retour, Mgr l'Archevêque passa par Régina pour s'occuper de la question de l'hôpital et de l'acceptation de l'école par les Sœurs de N.-D. de Sion, résidant depuis quatre ans dans cette ville.

L'EXECUTION de SCOTT

et le REVEREND PERE LESTANC, o. m. i.

Comme des historiens anticatholiques et francophobes, et même des gens du pays, ont parfois affirmé faussement que le Rév. P. Lestanc avait *encouragé* ou *conseillé* l'exécution de Scott, Mgr l'Archevêque a tenu à avoir par écrit le témoignage du vénérable missionnaire.

Avant de publier cette lettre si claire et portant le cachet de la sincérité la plus innattaquable, nous tenons à déclarer ici que nous avons entendu Sa Grandeur Mgr l'Archevêque affirmer que feu Mgr Ritchot, p. a., lui avait souvent raconté comment il avait supplié L. Riel de ne pas mettre Scott à mort. En face de pareils témoignages les allégations des historiens ennemis de l'Eglise et du nom français font un joli cadre aux assertions de quelques pauvres diables affirmant que les *prêtres ont conseillé l'exécution de Scott.*